

Bamberg Dominikanerkirche

Die ehemalige Bamberger Dominikanerkirche und heutige Aula der Universität zeichnet sich durch einen großflächig erhaltenen Wandmalereibestand aus verschiedenen Jahrhunderten aus. Die älteste Ausmalungsphase stammt aus der Erbauungszeit der Kirche um 1400. Seit 2005 werden die vielschichtigen, zum Teil nur noch bruchstückhaft vorliegenden Wandmalereien im Rahmen eines universitären Forschungsprojektes unter der wissenschaftlichen Leitung von Prof. Dr. Rainer Drewello konserviert und restauriert. Bei der Durchführung der aufwändigen Maßnahmen erhält die Universität Bamberg fachkundige Unterstützung durch die Fachrichtung Konservierung und Restaurierung der Fachhochschule Erfurt.



